

Jeûner pour retrouver la vision

- Jeûne et Prière: développer une bonne vision spirituelle, avoir une vue sur l'invisible.
- Une bonne/meilleure vision de sa personne
 - toujours la 1^e chose que Dieu veut accorder
 - (re)trouver la présence de Dieu.
 - "tu as eu à cœur de comprendre et de t'humilier"
- Une bonne/meilleure écoute de sa voix
 - développer notre oreille spirituelle
 - réorienter l'antenne pour mieux capter la fréquence divine.

Jeûner pour retrouver la vision

- Une bonne/meilleure vision/compréhension du monde spirituel
 - entrer dans une autre dimension de combat.
 - des sphères inaccessibles autrement que par le jeûne et la prière.
- Des forces que je ne pourrais pas recevoir autrement.
 - "une main me toucha"
 - "il me toucha de nouveau et me fortifia"
 - "je repris des forces"
